

云報

み=お=だ=べ

■編集と発行 大館市役所総務課

4月1日号
(No.385)

住民登録一

(3月1日現在)

人 口 • 72,480人(-32)

男34,594

{ 女37-886

世叢数・21,919 (-13)

()内は前回比

市の木・秋田杉 市の花・キク

みんなどこにやつづく

上川沿子供会が 50人繩跳びに挑戦

上川沿地区の子供たちが、今ブームを呼んでいる“ジャンボ縄跳び”に挑戦——。

3月16、17日上川沿地区子供会の親子宿泊研修が少年自然の家で開かれ、その中のプログラムの1つとしてジャンボ縄跳びが子供たちの要望で企画されました。

最初は20人からスタートし、徐々に人数を増や

▲きれいに50人の足並みがそろい10回ジャンプに成功して50人飛び。イーチ、ニーハイの掛け声で子供たちは一齊に飛び上がりますが、足並みがそろわなかつたり、繩に足をひっかけて転んだりと、失敗の連続でした。それでも何回か繰り返すうちに呼吸もあい始め、最後には10回まで記録をのばしました。子供たちは「もっと練習してギネス記録に挑戦したい」と話していました。

する日が早や四月 横所に行く道の両側には卯の花が咲き競っていたのでし
う。
卯月（うづき）という音からは、い
かにもまろやかな、ゆつたりとしたも
のが感じられます。空も早春のころの
ように晴れ渡った青さはなく、初夏の
ようにぎらつく太陽もありません。全
体に薄い雲が全天をおおい、花雲りと
いわれる明るい曇天の日が多くなりま
す。
ところで今月六日からは「春の交通
安全運動」が、七日からは「春の火災
予防運動」が始まります。これからは
行楽やドライブなどに出かけることも
多くなります。お出かけの際には、火
の元、家の戸締り、そしてセーフティ
ドライブに心かけてください。

△今月の主な行事△

29日	・婦人週間(～21日)
	・観光写真展(～29日・正札竹村)
	・天皇誕生日

廣報
歲時記